

# *Afirma China que ya ha superado el pico máximo de la epidemia de coronavirus*

---



Beijing, 12 mar (RHC) Las autoridades sanitarias chinas afirmaron que el país supera el punto máximo de la epidemia del coronavirus.

De acuerdo con la Comisión Nacional de Salud, no se registraron nuevos fallecidos por el virus en la provincia de Hubei.

Según el portavoz del ente, Mi Feng, "en la actualidad, en todas las ciudades de la provincia de Hubei, con la excepción de Wuhan, no se registran nuevos casos de infección desde hace una semana", resalta Telesur.

El funcionario agregó que se han detectado siete nuevos casos fuera de la provincia de Hubei, de los cuales seis son importados.

"Estos datos demuestran que en general el pico de esta ola de epidemia en el país ya ha pasado", dijo el portavoz a la prensa.

El responsable de Comercio Exterior del Ministerio de Asuntos Exteriores chino, Li Xingqian, aseveró que China actuará "enérgicamente" para restablecer su intercambio comercial internacional.

Según la agencia Reuters, Li ha afirmado que se acelera la recuperación de la producción en las fábricas chinas.

El 11 de marzo se informó que en el país asiático se habían registrado 80 mil 909 contagios y tres mil161 muertes por la enfermedad.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/216588-afirma-china-que-ya-ha-superado-el-pico-maximo-de-la-epidemia-de-coronavirus>



**Radio Habana Cuba**